



スマイル

No.14 平成31年1月11日

学校教育目標

郷土を愛し、健康で確かな学力と豊かな心を身につけた、たくましい児童の育成



新年 明けまして おめでとうございます！



新しい年を迎え、保護者や地域の皆様方にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。今年が皆様にとりまして、幸多い一年となりますことをご祈念いたします。

3学期は短い学期ですが、学年のまとめの学期となります。特に6年生にとっては、卒業・進学という大きな節目を迎えようとしています。子ども一人一人が、自分の「夢」を持ち、心豊かに、健やかに成長することを願い、教職員一同力を合わせ、子どもたちの指導に精一杯努力してまいります。保護者や地域の皆様方には、これまで以上のご支援をお願い申し上げます。



アンケート調査へのご協力ありがとうございました！



2回目の学校生活に関するアンケート調査を12月に実施しました。年末のお忙しい中、アンケートにご協力いただきましてありがとうございました。

アンケート結果ですが、子どもたちは、「読書」が75%とやや低い他は、すべて90%前後の好評価でした。一方保護者は、「読書」が37%と前回より低い結果となりました。また、「進んで学習に参加」が66%、「家庭学習」が72%、「挨拶」が73%と、前回と同様にやや低い結果となりました。

「読書」に関しては、日頃、読み聞かせや朝読書、全校による「本の紹介」などの取り組みを行っています。また、家庭教育学級でも「読書」をテーマに講演していただきました。ご家庭でも、休日に図書館へ行ったり、夕食後のちょっとした時間を利用して、家族で読書をするなど、本に親しむ時間を設けたらどうでしょうか。

アンケートの結果やいただいた貴重なご意見を踏まえて、学校でも改善できることは、改善を図っていきたく考えていますので、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。なお、アンケートの詳しい結果につきましては、学校関係者評価委員会を経て、2月上旬には各家庭へ配付いたします。



書初め練習に取り組んでいます！



2学期末に莊司たや子先生を講師にお招きして、3年生～6年生を対象に書初めの授業を行いました。子どもたちは、自分の作品を講師に見ていただきながら、2時間たっぷり真剣に練習しました。授業後は、初めに書いた作品と見違えるように上達した作品に、子どもたちも満足した様子でした。1月17・18日に校内書初め展を開催します。冬休みにしっかり練習した成果を発揮できるように、校内書初め展に臨みたいと思います。

題材は、下記の通りです。

1・2年：硬筆 3年：花びら 4年：さくら草
5年：日本ばれ 6年：千代の春

どんな作品展になるか楽しみです。ぜひ、子どもたちの作品をご覧ください。皆様のご来場を心よりお待ちしております。

インフルエンザに注意！

インフルエンザが、流行する季節となりました。現在は、A型が多いようです。日頃の手洗い・うがいと共に、外出時はマスクの着用も忘れないようにしてください。また、十分に睡眠をとり、しっかりと食事をして、健康管理に努めてください！